

百歳賀寿 新田キミさんに百歳賀寿

船引町桐山の新田キミさんが、9月6日に満百歳を迎えられました。

県から県知事賀寿と記念品、市から賀寿と祝金が贈られました。また、田村市社会福祉協議会、船引こぶし荘、子ども・孫代表の方からそれぞれ花束や記念品などが贈られ、キミさんはにこやかに賀寿などを受けられました。人を笑わせることが好きだったキミさんの周りはいつも笑顔が絶えなかったそうです。長寿の秘訣は「90歳頃まで毎日欠かさず日記を書いており、カラオケやゲートボール、編み物など何でも挑戦し楽しく取り組んでいたこと。」だそうです。



F2サミット ふるさと福島への想い 田村から発信

8月18日、19日、福島第一原発事故で避難区域となった8市町村（南相馬市、川俣町、広野町、楡葉町、富岡町、川内村、葛尾村、田村市）の中学1・2年生23人が市役所に集い、F2サミット（Fukushima Future サミット）が開かれました。

このサミットは、中学生に対して、自己の生き方を考えながら、ふるさとを大切にすることを育んでもらおうと市教育委員会が初めて企画したものです。

生徒たちは、コーディネーターである大橋俊則氏（大越町出身・三菱商事勤務）のリードのもとに熟議を行い、18日には、自らの行動や目標を見つめ直す話し合いをしました。19日には、本県の魅力について意見を出し合った後、震災復興や人口減、観光振興など、本県が抱える課題について考えました。熟議の最後には、「F2サミット宣言」として「ふるさと福島を学び、地域発展のために自ら情報を発信する」などの宣言をまとめました。



寄贈 イベント収益金で 児童に絵本

7月13日に開催された「たむらこども未来プロジェクトおしごとスイッチ」を主催した一般社団法人Switchの久保田健一代表理事と大日本プロレスの中之上靖文選手が9月2日市役所を訪れ、イベント収益金を活用して市に絵本を寄贈しました。イベントでは、プロレス観戦や地域の企業ブースが設けられ、子どもたちに人気を集めました。



下水道 下水道のこと 楽しく学ぶ

9月8日、福島県下水道公社主催の「下水道まつり」が大滝根水環境センターで開かれました。天候にも恵まれ、家族連れなどたくさんの方の来場者でにぎわいました。来場した子どもたちは、下水道〇×クイズをはじめとしたステージイベントや下水道体験コーナーなどで、普段なかなか触れる機会のない下水道について楽しく学びました。



観光PR 滝根観光協会 川口市のイベントで

8月31日～9月1日に埼玉県川口市で開かれた「第41回たたらまつり」の物産展に滝根町観光協会が参加し、観光PRをしました。天候にも恵まれ、会場で販売した、田村市産の新鮮野菜やワイン、天然水などの特産品が、多くの来場者に好評でした。



都路青少年健全育成市民会議 夏のお楽しみ 令和初の魚つかみ大会

8月13日に田村市青少年健全育成市民会議都路支部・都路公民館主催で夏恒例の魚つかみ大会が開かれました。

古道体育館駐車場に作成された池に約1,500匹のニジマスやイワナが放たれると、訪れた住民や帰省者などが元気に泳ぐ魚たちを真剣になって捕まえていました。



都路 お盆野球大会 都路恒例 お盆に野球で親睦を深める

8月15日、都路町スポーツ振興会主催のお盆野球大会が都路運動場で開かれました。地元住民や帰省者、中学生たちで編成された6チームが参加しトーナメント方式で競いました。参加者は、久しぶりに会った仲間たちと親睦を深めながら、熱い試合を繰り広げました。

- 結果は、下記のとおりです。
- 優勝……都路中OBチーム
 - 準優勝…強梨クラブチーム



常葉公民館 健康づくり・介護予防を学ぶ

8月20日、常葉公民館で常葉町老人クラブ連合会・常葉公民館寿学級合同の「介護予防教室と交通安全教室」が開催され、参加者55人が楽しく学習しました。

介護予防教室では、(株)ルネサンスの佐藤圭太さんの指導で、手足を使った運動を行い、頭脳にも良いトレーニングを教してもらいました。交通安全教室では、田村警察署の高信夏樹警部補と常葉駐在所の大竹裕規主任からの講話で交通事故や特殊詐欺の予防策を、分かりやすく教してもらいました。



▲介護予防教室は実際に体を動かして学びました

ふるさと常葉会 親睦で深まるふるさとへの思い

8月15日、「オールふるさと常葉会交流会」が常葉行政局で開かれ、常葉町出身者で関東地方在住の「ふるさと常葉会」と、福島市在住の「福島・常葉会」、地元常葉町在住の「ふるさと常葉交流会」と来賓など47人が出席しました。

交流会では、菅野正兵ふるさと常葉交流会会長があいさつ、市長などの祝辞の後、地元食材の懇親会で、参加者は懐かしい田舎料理に舌鼓を打ち、和やかに歓談し交流を深めました。

交流会終了後に、「ときわお盆の夕べ」でふるさとのお盆の夜を楽しみました。

16日は、檜山高原の風力発電施設と市役所に展示されている関本小学校閉校イベントで作成したテープアートを見学しました。

